
Giulianova (TE). I  semafori inutili  di Via dell’incrocio di Via del
Popolo e Colleranesco.
Giulianova li, 21/09/10

Al Presidente

del Consiglio Comunale

Sig. Nello Di Giacinto

Al Sig. Sindaco

Comune di Giulianova

Av. Francesco Mastromauro.

Interrogazione Consigliare
Oggetto: Nuova sistemazione dei semafori in via Migliori e Colleranesco: Spese inutili.

Il sottoscritto Consigliere comunale Gianfranco Francioni fa presente che, a seguito della messa in funzione del semaforo tra
le vie Oberdan, Migliori, Del Popolo e Piazza della Libertà, la circolazione automobilistica e pedonale è talmente peggiorata
da mettere fortemente a rischio l’incolumità degli utenti.

Al danno arrecato alla circolazione veicolare si aggiunge la beffa per quei pochi commercianti che si affacciano sulle dette
vie, che hanno subito un abbattimento di oltre il 50% del già risicato introito.

Fatte le dovute considerazioni, il sottoscritto chiede:

a)  visto che da oltre 10 anni l’impianto semaforico è stato tenuto inoperoso poiché ritenuto non idoneo a risolvere il
problema della viabilità in quella zona, come mai si è deciso di spendere diverse decine di migliaia di euro per ottenere un
risultato così negativo?

b)  È stato fatto uno studio di fattibilità generale tenendo presente anche piccole zone di sosta necessarie alla sopravvivenza
di quei pochi commercianti che ancora resistono nel centro storico?

c)  Non era forse il caso di utilizzare la citata somma per la segnaletica stradale che ora è così poco curata o addirittura
mancante in gran parte del territorio comunale?

Il sottoscritto chiede, inoltre, di conoscere qual è stato il motivo che ha indotto l’Amministrazione comunale a mettere in
funzione un altro semaforo sulla statale per Teramo (Colleranesco) a 100 metri da quello esistente con una spesa di 30.000
euro?

Quei soldi non potevano essere impiegati per altri servizi o essere risparmiati alla collettività?

Augurandomi in un vostro sollecito interessamento, sottopongo questa interrogazione alla discussione nell’ordine del giorno
del prossimo Consiglio Comunale .

Capo Gruppo
LISTA GIULIESI/UDC
Gianfranco Francioni
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